

Initiative geht in die nächste Runde

Laufsport | Nach der gelungenen Premiere folgt 2016 die Fortsetzung.

Mit der „Laufinitiative 2020“ landete der LURS Maissau im Vorfeld und im Rahmen seines Sporttages einen großen Erfolg (die NÖN berichtete).

Nun wurden nachträglich die schnellsten Burschen und Mädels der teilnehmenden Schulen ausgezeichnet – und es gibt einen Vorausblick auf das kommende Jahr. Denn bereits nach den Sommerferien erfolgt in den teilnehmenden Schulen der Kleinregion Manhartsberg der Startschuss zur Vorbereitung auf den Maissauer Sporttag 2016. Organisator Markus Gschentner freut sich über die Resonanz: „Es haben bereits weitere Schulen ihr Interesse bekundet.“



Auch in der Volksschule Maissau wurden die schnellsten Burschen und Mädchen des Maissauer Sporttages ausgezeichnet. Direktorin Helga Leidenfrost gratulierte Jonathan Fürst, Kendrick Scharinger, Hanna Perzy, Julia Weese, Florian Hogl und Anna Fiedler.

Foto: privat